

令和6年9月30日 足立区立北三谷小学校 10月号 第5学年 担任

前期加与後期へ GO !

前期終了まであと数日となりました。高学年になり、学習内容や学校内での役割が増える中、 子供たちは目の前のことを一つずつ乗り越えられるように努力してきました。そんな前期について、成長や変化を客観的に振り返り、後期の目標へとつなげてもらいたいと思います。

後期は 70 周年記念式典の準備も始まります。記念の行事への参加をよいきっかけとして、 北三谷小学校の顔である6年生に向けて、挨拶や話を聞く姿勢、精一杯力をつくすことがおも てなしの心につながることなど、当たり前のことを当たり前に取り組むことができ、さらに自 分も仲間も大切にできる素敵な6年生になれるよう担任一同取り組んでまいります。ご協力の ほどよろしくお願いいたします。

10月の学習予定

国語	大造じいさんとガン よりよい学 校生活のために 浦島太郎 固有 種が教えてくれること	図画工作	糸のこスイスイ
		家庭科	持続可能な社会へ 物やおお金の使い方 ミシンにトライ!手作りで楽しい生活
社会	水産業のさかんな地域 これからの食料生産 くらしや産業を支える工業生産	体育	マット運動 走り幅跳び 鉄棒
算数	分数のたし算とひき算 平均 単位量あたりの大きさ	総合	未来の体をつくろう
理科	台風と天気の変化 流れる水のはたらき	道徳	友情、信頼 よりより学校生活 感謝 自然愛護
音楽	曲想の変化を感じ取ろう	外国語	He can run fast. She can do kendama. My hero is my brother.

高知与世色高麗(1

1 モアレ検診について

4日(金)にモアレ検診(脊柱側弯検診)があります。背中に縞模様の光を当てて、脊柱の状態を撮影します。

2 通知表について

10月11日(金)に「通知表」を渡します。先日配布した通知表の見方をご参照の上、お子さんの頑張りを褒め、励ましの言葉をかけてくださると、後期への意欲につながります。<u>封筒に入れてお渡ししますので、封筒のみ学校に戻すよう</u>にしてください。

3 ボッチャ体験会

10月17日(木)5・6校時に足立区スポーツ推進委員の皆様を講師としてお招きし、パラリンピックの正式種目であるボッチャの体験会を行います。学年活動として保護者の皆様にも一緒に体験していただければと思います。ぜひご参加ください。

4 70周年記念式典の服装について

11月2日(土)、70周年記念式典に出席します。その際の服装ですが、基本は上は白、紺、黒の服、下は黒か紺の服、くつ下は白か黒をご用意ください。式典のために購入する必要はありません。今ある服の中から選んでいただければと思います。よろしくお願いいたします。